

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 16 mai 2024** – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de Mme Annette Guemni Kamga à titre de directrice adjointe de l’école La Prairie. Elle intégrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Mme Guemni Kamga joint les rangs du CSCN en apportant avec elle une riche expérience dans le domaine éducatif. Détentrice d’une maîtrise en éducation avec une concentration en leadership, évaluation et curriculum. Ses compétences seront certainement mises à profit dans l’application des nouveaux programmes d’étude. Mme Kamga enseigne depuis une dizaine d’années dans les écoles catholiques d’immersion française de Red Deer.

Pédagogue passionnée et engagée, Mme Guemni Kamga se démarque, entre autres, par son dévouement envers la réussite de ses élèves, mais aussi envers la collaboration avec ses collègues et la communauté.

Sa vision stratégique de même que ses compétences en leadership lui permettent de créer un environnement de travail inclusif, stimulant et bienveillant. Son approche collaborative et son esprit novateur seront des atouts précieux pour l’école La Prairie.

La grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de la nomination de Mme Guemni Kamga et lui souhaite de beaux succès dans ses nouvelles fonctions!

### À propos du CSCN

*Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 21 écoles francophones et accueille plus de 4000 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.*

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint  
Conseil scolaire Centre-Nord  
Tél. : (780) 468-6440